

LE SOCIALISME

Causerie et infos en bref.

(Apprendre pour comprendre, comprendre pour agir. V. I. Lénine)

Le 11 novembre 2024

La meilleure thérapie contre l'obscurantisme et l'opportunisme, c'est le socialisme !

La meilleure thérapie contre la pauvreté et la guerre, c'est le socialisme !

La meilleure thérapie contre le nihilisme, c'est le marxisme !

Comme vous pourrez le constater, après avoir cessé de publier des commentaires dans des blogs qui n'en valaient pas la peine, je dispose de davantage de temps pour décrypter certains aspects de la propagande officielle et de la situation politique.

Suite. Les supporters israéliens « marchant avec des barres de fer après la rencontre », c'est légal, ils n'ont pas été appréhendés. Les autorités occidentales cautionnent les sionistes nazis.

Pays-Bas : des dizaines d'interpellations en marge d'une manifestation pro-Palestine interdite – RFI 11 novembre 2024

Des dizaines de manifestants pro-palestiniens ont été interpellés, ce dimanche 10 novembre à Amsterdam. Ils étaient descendus dans la rue malgré l'interdiction de manifester en vigueur tout le week-end, après les violences le 7 novembre contre des supporters de football israéliens, en marge d'une rencontre entre l'Ajax Amsterdam et le Maccabi Tel-Aviv.

Sur la place du Dam, dans le centre d'Amsterdam, des centaines de manifestants se sont réunis, drapeau palestinien à la main, explique Laxmi Lota, correspondante régionale de RFI. Ils ont scandé des slogans en faveur d'un cessez-le-feu à Gaza, l'enclave palestinienne bombardée par Israël depuis les attaques du Hamas le 7 octobre 2023.

J-C – Non seulement aucun supporter sioniste n'a été arrêté, la justice néerlandaise réprime uniquement les supporters qui dénonçaient le génocide des Palestiniens par le régime nazi israélien.

RFI – Les enquêteurs précisent enfin qu'ils examinent aussi des images montrant des supporters israéliens en train de brûler un drapeau palestinien en chantant des slogans insultants avant le match et d'autres marchant avec des barres de fer après la rencontre. Là aussi, ils appellent les témoins oculaires à se manifester.

Samedi, Caspar Veldkamp, ministre néerlandais des Affaires étrangères, a assuré qu'une « *enquête approfondie sera menée aux Pays-Bas* ». Femke Halsema, maire d'Amsterdam, a-elle déploré « *une explosion d'antisémitisme* » qu'elle espère « *ne plus jamais revoir* ». RFI 11 novembre 2024

Profession, marchand d'illusions ou les limites de l'anti-impérialisme.

Comprenez qu'à défaut d'adopter le socialisme, sachant qu'il n'est pas spécialement bienvenu de se présenter comme partisan du capitalisme, certains camouflent leurs véritables intentions et orientation politique en se revendiquant anti-impérialistes, mais ils sont rapidement démasqués puisque l'impérialisme correspond au stade suprême du capitalisme, au-delà duquel il n'existe aucun nouveau système économique basé sur l'exploitation de l'homme par l'homme.

Le développement du capitalisme depuis deux ou trois siècles n'a pas créé de nouveaux rapports sociaux de production, un nouveau mode de production, il n'a donc pas pu engendrer une nouvelle classe sociale d'exploiteurs et d'opresseurs, ce sont toujours les mêmes qui sont à la manœuvre.

Thierry Meyssan (Réseau Voltaire) se présente comme un anti-impérialiste, et dans une nouvelle vidéo il raconte que Trump voudrait en finir avec l'impérialisme pour développer le commerce.

Mais c'est quoi pour une super puissance le commerce sans l'impérialisme ? La Fed ou le Trésor américain sans la planche à billets, la guerre sans le complexe militaro-industriel-financier, la multinationale sans ses banquiers !

Comment persuader des puissances ou des pays dont le développement est en pleine croissance ou expansion, relativement peu endettés, possédant d'énormes réserves de matières premières, disposant d'énergies fossiles, dont la production couvre pratiquement l'ensemble des secteurs économiques, dont les coûts de production sont très bas, etc. pourquoi voudriez-vous qu'ils accordent ou cèdent des parts de marché à l'impérialisme américain ? Pourquoi voudriez-vous que des pays achètent aux américains des marchandises ou des services, sachant que d'autres puissances ou pays sont en mesure de leur proposer l'équivalent ou mieux encore à des conditions meilleures, à un coût réduit et sans exigences (souvent exorbitantes) en contrepartie ? Cela ne tient pas debout, c'est ridicule.

Donc pour maintenir sa position hégémonique sur le marché mondial, l'impérialisme américain n'a pas d'autre alternative que recourir à la force, aux menaces, à la violence, à la guerre.

Totalitarisme. Quand ils harcellent les enfants en bas âge, cela ne peut pas être pour leur bien.

J-C - Ces psychopathes veulent inculquer le "*respect des autres*" aux enfants en bas âge pour en faire des esclaves soumis à leur idéologie et à leur dictature, des schizophrènes à vie, si possible.

Ils veulent empêcher les enfants de se construire psychologiquement en prenant en compte les différences qui existent entre eux, qui se traduisent parfois par des conflits, dans un contexte, où sans expérience de la vie, ils en ignorent les origines ou qu'ils sont inhérents aux rapports qui

existent forcément dans une société reposant sur des inégalités sociales, qui se manifestent par des injustices sociales violentes.

Après les traitements sadiques qu'ils leur ont infligé entre 2020 et 2022, le soutien qu'ils ont apporté au massacre de dizaines de milliers d'enfants à Gaza, voilà qu'ils seraient bien intentionnés envers eux, ils veulent juste instrumentaliser des rapports entre enfants qui ont toujours existé, qui à y regarder de plus près reproduisent les rapports entre dominants et dominés, oppresseurs et opprimés auxquels cette milice des mœurs adhèrent.

Pourquoi un enfant devient-il violent ou agresse-t-il d'autres enfants ? Sans doute parce qu'il a été victime de violence ou il a été le témoin du même comportement qui l'a traumatisé, il va être tenté de le reproduire inconsciemment, les enfants miment les adultes. Où s'exprime cette violence, où prend-elle naissance, sinon dans le foyer familial, dès lors ce sont ces protagonistes, l'enfant et ses parents, qui doivent régler entre eux ce problème, et ce n'est certainement pas à un intervenant extérieur de s'en charger à leur place. Pourquoi ? Parce que dans ce cas-là, aux yeux de cet enfant ses parents seraient dévalorisés, et l'autorité ou plutôt l'ascendant qu'ils exercent naturellement sur leur enfant pourrait s'en ressentir.

Lorsqu'une telle situation se présente, et que les parents ne savent pas comment la gérer, ils peuvent consulter un pédiatre qui les conseillera. Ils ne doivent surtout pas laisser l'institution scolaire s'en charger à leur place. Si un psychologue intervient en milieu scolaire, c'est uniquement aux parents qu'il doit rendre des comptes, il n'a aucune légitimité pour exercer une quelconque autorité sur des enfants, et en aucun cas il ne doit s'immiscer dans les rapports qu'ils ont avec leurs parents, cela vaut évidemment pour les enfants.

Quand j'ai enseigné, j'ai été confronté à ce genre de problème. Un gosse de 6è avait balancé un compas à travers la classe qui avait atterri sur une table quelques rangs plus loin, imaginez qu'il ait crevé un œil ! Immédiatement j'en informai le proviseur qui convoqua ses parents. J'avais pris soin d'en informer le gamin. Il n'assista pas à notre entretien. Ensuite, il rejoignit ses parents, avec lesquels il eut une explication une fois rentrés chez eux. J'ai tenu à ce que la hiérarchie des responsabilités soit préservée, de manière à ce que les rapports entre cet enfant ne soient pas perturbés, ni ceux qu'ils entretenaient avec ses profs.

Je n'eus plus de problème avec lui, et je donnai un avis favorable pour son passage en 5è, avis contesté par tous les autres profs, le proviseur me suivit, le gosse qui avait bien progressé lors du dernier trimestre en fut enchanté, moi aussi évidemment.

- "*Je pensais qu'il fallait que je m'habitue*" : le harcèlement scolaire au primaire, une réalité minimisée aux conséquences lourdes - francetvinfo.fr

Alors qu'il est souvent associé à de la chamaillerie, son manque de considération peut laisser des traces indélébiles sur la construction de personnalité et le rapport au monde de l'enfant harcelé.

Du CP au CM2, Laurent n'a pas touché une seule fois le ballon de football qui faisait des va-et-vient dans la cour de récré. "*A la seconde où je m'en approchais, les autres garçons m'empêchaient de jouer en me disant que j'étais nul.*" (Voilà qui est terriblement traumatisant ! - J-C) Il essaye alors de se rapprocher des filles, qui, elles, jouent à l'élastique. "*Cette fois, j'ai subi les moqueries à répétition. Dès que vous n'êtes pas bagarreur, rien ne vous est pardonné. C'était littéralement la jungle*" (Rien que cela ! J'ai été scolarisé dans des établissements privés catholiques réservés aux rejetons de bourgeois, où j'ai été maltraité pour avoir souvent été le seul fils d'ouvrier, sans que cela soit la "*jungle*". J'ai dû ruser pour aller aux toilettes, car, comme les portes ne fermaient pas,

systématiquement un petit malin ouvrait la porte quand j'étais en train de chier avec le calecif baissé, vous imaginez la honte pour moi. Et bien malgré tout, j'ai réussi à avoir une sexualité normale, et je ne suis pas devenu homosexuel - J-C), se souvient le quadragénaire. Mise à l'écart, brimades... Le garçon est victime de harcèlement scolaire. Au primaire, contrairement aux idées reçues, ce phénomène a toujours été une réalité et il prend de l'ampleur.

J-C - "*Ce phénomène a toujours été une réalité*", mais il faut que ces fanatiques refoulés s'emmêlent !

Francetvinfo - Le harcèlement au primaire se traduit pourtant par les mêmes mécanismes qu'au collège et au lycée. "*Je pense à cet écolier de CM2, récemment victime de harcèlement, d'abord par des moqueries, puis par des bousculades*", a mentionné Anne Genetet, la ministre de l'Éducation nationale, jeudi 7 novembre, lors d'un discours pour journée nationale de lutte contre le harcèlement scolaire. (Des "*moqueries*", des "*bousculades*", c'est grave docteur, cela mérite l'asile ou la camisole de force au moins, le cachot à l'isolement, despote scélérat ! - J-C)

Cette "*naïveté*" découle en partie du fait que l'on a longtemps estimé à tort, "*y compris parmi les experts*", que le harcèlement était forcément intentionnel. "*Or, c'est parfois très spontané, surtout chez les petits, explique la spécialiste. Un gamin souffre, donc il s'en prend à un autre, mais il n'a pas forcément calculé son coup.*" (Comment cela, ces gamins ne sont pas diaboliques ? Ce ne sont pas des monstres de cruauté, mais quand même, en lisant la suite, on a des doutes ! - J-C)

Du fait de leur jeune âge, les élèves harcelés au primaire rencontrent aussi plus de difficultés que les autres à prendre conscience de leur situation. "*Ils connaissent la définition globale, mais quand on creuse, ce n'est pas très clair pour eux*", relève Elsa Maudet, journaliste pour Libération et autrice du livre *Dis, c'est quoi... le harcèlement scolaire ?* (Comment cela, ces enfants en bas âge n'auraient pas déjà assimilé le fonctionnement de la psychologie humaine, pas besoin de se "*creuser*" la cervelle pour le savoir, pour savoir que vous non plus ! - J-C). Par crainte et par manque de vocabulaire, ils peinent également à trouver les bons mots. "*Au mieux, ils vont dire que leurs camarades sont 'méchants'*", constate Mathilde Zrida, pour qui il est néanmoins de la responsabilité des adultes, à l'école comme à la maison, de déceler les signaux d'alerte. (Sans blague, il ne faut pas les prendre aux mots, en voilà une découverte ! - J-C)

"*Tout changement de comportement chez un enfant doit interroger : irritabilité, difficultés à dormir, refus de faire ses activités préférées...*" Nicole Catheline, pédopsychiatre à franceinfo (C'est ça, il faut l'épier en permanence, être toujours sur lui, le suivre comme son ombre, ils ont une mentalité de juge d'instruction ou de flic ma parole ! - J-C)

A partir du CP, Louise s'est aussi vue être régulièrement humiliée par les filles de sa classe. Elle se retrouve notamment à devoir "*baïsser son pantalon au milieu de la cour*". Elle est aussi la seule à ne pas être invitée aux anniversaires. "*Je suis déjà rentrée en pleurant à la maison, mais comme beaucoup d'enfants finalement. J'avais honte de raconter dans les détails, peur de me faire engueuler par mes parents, car j'ai eu une éducation à la dure*", témoigne cette vingtenaire. Quant aux personnels de l'école, elle estime que "*des choses auraient pu être perçues, mais que ça n'était pas dans leur scope*". (Les gosses vivent leur vie, ils ont leurs préférences, leur antipathies, etc. foutez-leur la paix, bordel ! - J-C)

Aurore, 39 ans, se souvient, elle, avoir alerté ses parents sur son mal-être à l'école, conséquence de "*nombreux dénigrements*" et d'une "*mise à l'écart*" de la part de ses camarades. "*Ils n'ont pas su quoi faire*", se souvient celle qui est désormais mère. Alors, l'année dernière, lorsque sa fille scolarisée en CM1 lui fait part d'un vécu similaire, Aurore a choisi d'alerter l'enseignante. "*Sa*

première réaction a été de me dire qu'elle aurait dû en parler plus tôt, comme si elle avait une part de responsabilité", regrette la trentenaire. (Et voilà la prof qui veut s'emmêler, occupe-toi de tes affaires ! - J-C)

Parce que *"la gravité des faits"* peine à être mesurée par les adultes, les solutions apportées ne sont pas toujours adaptées, rapporte Elsa Maudet. *"Beaucoup d'enfants harcelés me disent être punis avec leur harceleur"*, illustre la journaliste, qui anime des ateliers de sensibilisation dans les écoles. Une réponse parmi d'autres qui ne peut que pousser les victimes à se taire. Or, si ces enfants se murent dans le silence, les conséquences sur leur personnalité et leur rapport au monde peuvent être lourdes. (Elles seront d'autant plus lourdes, que c'est vous qui les amplifiez. Vous les mesurez à partir de vos critères, mais les gosses les mesures avec les leurs qui ne sont pas forcément les mêmes, laissez-les se débrouiller. On ne doit intervenir qu'en cas de menace physique ou incident corporel. - J-C)

Les séquelles peuvent en effet percuter l'identité de l'enfant harcelé. *"Parce qu'il y a une non-maturation de certaines zones du système nerveux, les enfants, jusqu'à l'âge de 8-9 ans, se calquent sur ce que les autres disent d'eux. Si on leur répète qu'ils sont intrépides, artistes, sportifs ou nuls, ils vont le croire"*, explique Nicole Catheline. (Connerie, toutes leur vie les hommes apprécient les flatteries, et c'est bien dommage. - J-C) *"Quand on intègre qu'on ne vaut rien dès le primaire, si on n'est pas suivis et aidés, les conséquences peuvent être énormes"*, alerte Mathilde Zrida. Selon les deux expertes, les enfants harcelés à ce stade de la scolarité ont alors plus de chances de subir le même sort au collège et au lycée et de développer des troubles anxieux et dépressifs à l'âge adulte. (De toutes manières, ils le seront ! Aucun enfant intègre qu'il vaudrait rien en classes primaires. C'est accordé beaucoup trop d'importance à ce qu'il entend. A cet âge, cela a plutôt tendance à entrer par une oreille et à sortir aussitôt par l'autre, car l'enfant n'a pas encore développé la faculté de se concentrer sur quelque chose... - J-C)

"Les expériences à cet âge vont s'imprimer plus durement." Mathilde Zrida, thérapeute spécialisée dans le harcèlement à franceinfo (Foutaise, tout dépend de l'intensité de ces expériences et de leur fréquence, unique ou répétitive, des conditions dans lesquelles elles se déroulent, etc. - J-C)

Après toutes ces années de harcèlement, Louise estime que ses *"blessures"* n'ont pas complètement guéri, malgré un suivi psychologique. *"Socialement avec les autres, c'est parfois compliqué, dans ma vie professionnelle aussi. Cela a créé de vrais traumatismes"*, remarque-t-elle. *"Je ne sais pas me faire des amis car je n'ai jamais eu la possibilité d'entamer ce type de sociabilité, et ce dès le primaire, voire la maternelle"*, rapporte Luna, qui affirme avoir développé des troubles du comportement alimentaire. (Ils en ont dégotées qui étaient aussi perturbée qu'eux pour faire leur article. - J-C)

Côté harceleurs, Mathilde Zrida juge que plus leur prise en charge est tardive, plus ils continueront au collège et au lycée. Ces dernières années, la prévention au harcèlement scolaire reste en progression dans le premier degré, même si des lacunes persistent. A l'école primaire, le dispositif le plus ambitieux est sans aucun doute le programme pHARe, mis en place depuis 2021 et généralisé en 2022. Il prévoit par exemple dix heures par an pour tous les élèves du CP au CM2. Aussi, le *"respect des autres"* fait partie des attendus de fin de cycle, notamment celui du CM1 à la 6e, comme l'indique la Direction générale de l'enseignement scolaire. (Qui respecte qui dans cette société de merde ? Ceux qui vont foutre sur le carreau des milliers d'ouvriers chez Michelin ou employés chez Auchan ? Ceux qui vous empêchent de manger à votre faim, de vous soigner quand vous êtes malades, qui vous forcent à aller bosser jusqu'à bientôt 70 ans, qui rêvent de vous envoyer à l'abattoir en Ukraine, qui soutiennent le massacre des Palestiniens ? C'est eux qu'ils vous appellent à respecter et leur ordre social inique. - J-C)

S'il est prévu que l'ensemble des personnels de l'éducation soient formés d'ici 2027, "*on est aujourd'hui loin du compte*", estime Nicole Catheline. Pour Mathilde Zrida, il faut aussi "*un changement profond des moyens alloués*". Les deux spécialistes jugent néanmoins que l'école ne peut être le seul bouclier et que les parents doivent aussi être sensibilisés. (Ils vont culpabiliser les parents, il ne manquait plus que cela. - J-C)

Enfin, à l'image de la société, les téléphones portables font désormais partie du décor des cours de récré et des chambres des enfants. Plutôt que d'interdire, Nicole Catheline exhorte les plateformes à "*faire un travail de régulation*" et les adultes à "*apprendre aux enfants*" à s'en servir. Selon l'étude de l'association e-Enfance, 20% des écoliers disent avoir déjà été cyberharcelés contre 13% en 2023. (Par des Russes ou des Chinois ? - J-C)

Quand FranceInfo et son armée de trolls prennent la défense des pédophiles sous prétexte que nul ne doit se faire justice soi-même.

J-C - Pour nous, la question n'est pas de défendre ou de promouvoir l'autodéfense, mais de montrer que le peu d'engouement dont fait preuve la justice pour traquer les pédophiles lorsqu'ils ne bénéficient pas de la bienveillance ou de l'impunité de la part des autorités parce qu'on en trouve un grand nombre parmi les classes supérieures de la société, abouti à ce genre de situation que le régime a contribué à créer.

Une fois de plus, ce qu'ils dénoncent est destiné à camoufler leur responsabilité. Ils font donc dans l'inversion accusatoire

Réseaux sociaux : les dérives des "chasseurs de pédophiles" - FranceInfo 9 novembre 2024

Ils se surnomment la Ligue anti-pédophile et se disent "*justiciers*". Ils se sont donnés pour mission de punir, par la violence, les pédophiles qui cherchent leurs cibles sur les réseaux sociaux. Ils passent à tabac plusieurs hommes qu'ils ont piégés et filment la scène qui est diffusée sur l'application Telegram. Trois hommes viennent d'être arrêtés dans le Doubs, l'Allier et l'Isère pour association de malfaiteurs, soupçonnés d'être les animateurs d'un canal Telegram où l'on voit plusieurs personnes être violentées.

Sur un groupe suivi par plus de 4 000 personnes, des violences sont parfois filmées et diffusées en direct. Sur leur chaîne, il y a des annonces pour recruter de nouveaux adeptes et lancer de nouvelles expéditions punitives. Ils piègent les pédophiles présumés avec de fausses photos. Des justiciers autoproclamés qui sont totalement hors-la-loi, eux-mêmes auteurs de délits. Les investigations se poursuivent pour identifier d'autres agresseurs et leurs victimes. FranceInfo 9 novembre 2024

Lisez les commentaires, c'est éloquent, ce ne sont pas les pédophiles qui sont prioritairement visés, mais ceux qui les pourchassent illégalement :

https://www.francetvinfo.fr/internet/reseaux-sociaux/reseaux-sociaux-les-derives-des-chasseurs-de-pedophiles_6887930.html

Lu dans le courrier des lecteurs d'un blog médical.

1- Pour les retours des ex-amis à qui j'ai fait parvenir les docs actualisés des Pfizer-papers, de AIM-SIB, de R Kennedy Jr, etc...Rien sur les 19 mails envoyés. Sauf un ex-ami médecin...

2- Je vis à peu près la même situation, j'ai envoyé mon document perso (enfin avec l'ami du groupe réinforce local) sur les effets indésirables à des amis de longue date, mais malheureusement pris des distances avec eux, et je n'ai pas eu de réponse ; on n'arrive plus à débattre là-dessus j'avais juste envoyé 3,4 lignes d'accompagnement pour préciser que mon envoi n'était pas dans un esprit polémique mais à but informatif

Pire, une des personnes qui avait prévu de m'inviter à dîner un soir, ne m'en parle plus....

D'une certaine façon, je comprends aussi leur attitude, ils ne sont pas à l'aise et ne veulent plus parler de ça comme si rien ne s'était passé

Denis Rotillon – Maître de conférences en mathématiques, retraité.

3- Oui. Ils veulent tourner la page sans jamais s'avouer à eux-mêmes qu'ils se sont plantés. Rupture définitive.

J-C – Si vous avez bien lu ces témoignages, ils ne proviennent pas de gauchistes, vous aurez remarqué que ce ne sont pas des excités, à aucun moment ils ne font dans l'outrance, ce sont des intellectuels des classes moyennes qui demeurent mesurés dans leurs propos. Alors que dire de moi, accusé d'être agressif ou trop virulent, un extrémiste en quelque sorte, pourquoi pas un terroriste pendant qu'ils y sont.

En réalité, ce comportement ou cette accusation servent uniquement à couper court à toute discussion, parce qu'ils n'ont aucun argument à opposer aux vôtres, qui reposent strictement sur les faits ou des connaissances scientifiques. Ce procédé est autoritaire et malhonnête, ce dont justement ils vous accusent. On est donc en présence d'une inversion accusatoire, un procédé promu par les autorités, les idéologues et les élites corrompues à leur service, les médias à leur solde.

Si vous abordez la politique, c'est bien pire encore. Car là, vous touchez à la corde sensible, à l'idéologie qui structure le mode de penser et l'existence de chaque personne au-delà des conditions que la société leur impose. Vous faites une intrusion dans ce qu'ils considèrent comme leur domaine réservé, vous en forcez la porte, vous les violez pour ainsi dire, alors ne vous attendez pas à un accueil chaleureux !

J'ai envoyé des infos médicales à une cinquantaine d'anciens contacts avec lesquels en apparence je partageais des idées politiques, et je n'obtiens aucune réponse, sans que cela me surprenne outre mesure, bien que le sujet soit très grave. Ce ne fut pas le cas de la totalité de mes lecteurs, je dois tout de même préciser, il y eut quelques exceptions, y compris parmi mes proches. Cela montre, que même lorsque c'est leur vie qui est en jeu, la plupart des gens sont incapables d'avoir une réaction rationnelle, comment le pourrait-il d'ailleurs, puisque le reste du temps ils en sont incapables, en

quelque sorte tout est dans l'ordre des choses, mais quel ordre, du domaine du pire aveuglement ou obscurantisme qui soit.

Parfois on s'imagine, qu'il suffirait d'un choc pour les faire sortir de leur torpeur habituel, mais hélas ce n'est pas le cas ou ce n'est pas suffisant, c'est ce qu'on a pu observer. Non, il faut que cela leur tombe soudainement dessus pour qu'ils se décoincient et commencent à réfléchir, à écouter ceux qui tiennent un autre discours que celui auquel ils avaient adhéré jusqu'à ce qu'ils soient à leur tour violemment frappé, ils sont comme cela.

Comment faut-il s'adresser à eux ? Je l'ignore, peut-être en leur demandant comment ils réagiraient si une pareille situation se présentait à eux. Ils peuvent très bien esquiver cette épreuve en vous répondant qu'elle n'arrivera jamais, en vivant dans un monde de plus en plus incertain ou imprévisible. Ce serait plutôt osé ou cette posture ne tiendrait pas longtemps ou s'effondrerait rapidement pour peu qu'on la secoue un peu.

Comment peut-on avoir des relations cordiales ou amicales avec des gens bornés ou écervelés, qui font confiance au premier bobard lancé par les autorités ou les médias, dont la loyauté envers le mensonge est légendaire ? On en fait malheureusement l'expérience si régulièrement, qu'on serait tenté de penser qu'on est en présence d'une pandémie qui n'est pas prêt de s'éteindre de sitôt. Il faut donc prendre notre mal en patience et ne leur accorder aucune concession en attendant des jours meilleurs qui ne manqueront pas d'arriver, car toute dictature finit toujours par être vaincue et la vérité par triompher.

Ne les jugeons pas, ne les traitons pas avec le mépris, ne changeons rien, les faits finiront bien un jour par nous donner raison, c'est juste une question de temps. Armons-nous de patience, affutons nos arguments, ne négligeons aucun détail, ne laissons rien passer, soyons féroce­ment intransigeant avec la réaction, restons fidèle à nos principes et à notre idéal, et lorsque la vérité éclatera, nous célébrerons ensemble l'avènement d'un nouveau monde de justice et de paix, que vive le socialisme !

Propagande déguisée de la dictature climatique.

Srikala Pillai est conseillère municipale à Mumbai : « *Je dis toujours à mes enfants que quand nous étions enfants, il pleuvait à partir du mois de juin, beaucoup, et cette saison des pluies durait trois mois. Ensuite, il y avait l'hiver et puis l'été. Mais maintenant, vous ne savez jamais quand il va pleuvoir. Il n'y a pas eu d'hiver depuis trois ans, on a des étés terribles et des chaleurs incroyables en octobre. La semaine dernière, on a eu des pluies torrentielles, avec de l'orage et des éclairs.* »
Francetvinfo.fr 9 novembre 2024

J-C – De quoi se plaint-elle, depuis juin on a eu quasiment de la flotte quotidiennement tous les mois. Tenez ce matin encore (hier 10 novembre), avec de brèves accalmies depuis deux semaines seulement, je pourrais vous montrer une photo d'un énorme tas de branches mortes de frangipaniers gorgées d'eau comme je n'en ai jamais vues, et on ne se plaint pas, c'est la nature !

Santé.

Lu.

« *Tout homme bien portant est un malade qui s'ignore* ». La devise du docteur Knock s'illustre une fois de plus avec les nouvelles mesures de la tension artérielle, édictées par les sociétés savantes anglo-saxonnes et la Société européenne de cardiologie.

A l'occasion des auditions sur le Projet de loi de financement de la Sécurité sociale (PLFSS), j'ai interrogé l'Ordre des médecins sur ces nouvelles recommandations qui auront pour conséquence d'augmenter le nombre de malades « *qui s'ignoraient* » jusqu'à alors, avec une croissance des prescriptions de traitements hypotenseurs. Ce qui était une tension artérielle normale avant cette annonce, (c'est à dire 12/7, voire 13/7) serait aujourd'hui considérée comme « *élevée* ».

Les sociétés savantes sont déconnectées et sous l'influence des stratégies de lobbying de l'industrie pharmaceutique, appliquent les mêmes recommandations pour la population européenne ou caucasienne que pour celle des Etats-Unis, pays frappé par le diabète et par une forte obésité.

De plus, la tension est plus élevée quand on vieillit ce qui est normal, mais ces nouvelles mesures en font systématiquement de nouveaux malades. Il a ajouté : « *nous avons déjà constaté la même chose pour le cholestérol, lorsque le seuil du mauvais cholestérol a été baissé de 0,5 au lieu de 0,7. Le résultat est explosif en nombre de nouveaux traitements vendus.*

Il s'agit de traitements excessivement chers et très rentables pour les laboratoires, qui influencent aussi les patients en utilisant le risque de « mort statistique », les conduisant par peur à demander ces traitements superflus à leur médecin. »

Sur la situation politique et sociale en France.

Totalitarisme. Militarisation des esprits. Le recours à l'armée ou la tentation qui fait führer.

J-C – La démocratie par les bombes et les massacres, les génocides. L'armée garante de la civilisation. Ainsi va la survie du capitalisme. Stop ou encore ?

81 % des Français soutiennent l'encadrement militaire pour les jeunes délinquants – LePoint.fr 11 novembre 2024

Ce projet de loi, visant à créer des établissements « *militarisés* » pour « *reciviliser* » les jeunes en difficulté, suscite des réactions partagées mais bénéficie d'un large soutien populaire. Selon un sondage CSA partagé par le JDD, 86 % des Français se montrent favorables à cette initiative, tandis que seulement 19 % y sont opposés.

Sur le plan politique, la proposition d'un encadrement militaire recueille un large soutien, bien qu'elle soit plus fortement appuyée à droite. En effet, 87 % des électeurs des Républicains (LR) et 97 % de ceux du Rassemblement national (RN) se prononcent en faveur de la mesure, tandis que 64

% des électeurs de La France insoumise (LFI) et 81 % de ceux du PS y sont également favorables. LePoint.fr 11 novembre 2024

J-C – Que 64 % des électeurs de LFI et 81 % du PS y soient favorables n'a rien d'étonnant, ce sont des nantis, ils entendent défendre ainsi leurs privilèges. Tous leurs électeurs ne figurent pas dans le lot, il faut l'avoir à l'esprit, ils baignent en pleine confusion tout simplement...

Bardella révèle que s'il avait accédé à Matignon, Ciotti aurait hérité du ministère des Armées – BFMTV 11 novembre 2024

Le président du parti d'extrême droite le révèle dans son livre paru ce samedi 9 novembre, Ce que je cherche. BFMTV 11 novembre 2024

Quand ils s'en prennent à l'aristocratie ouvrière.

Les syndicats de la SNCF appellent à une grève illimitée à partir du 11 décembre contre le démantèlement de la filiale fret – francetvinfo.fr 9 novembre 2024

Dans un communiqué relayé samedi 9 novembre, l'intersyndicale de la SNCF – la CGT, l'Unsa, SUD-Rail et la CDFT Cheminots – appelle à une grève illimitée et reconductible à compter du mercredi 11 décembre. Ils protestent contre le démantèlement de Fret SNCF et l'ouverture à la concurrence.

Fret SNCF, l'entreprise leader du fret ferroviaire en France, est visée par une procédure intentée par la Commission européenne pour aides publiques illégales. Elle va disparaître le 1^{er} janvier 2025 pour renaître sous la forme de deux sociétés distinctes, baptisées Hexafret pour le transport de marchandises et Technis pour la maintenance des locomotives, a annoncé la direction lundi 4 novembre. C'est la deuxième étape du plan négocié par l'Etat français avec la Commission européenne pour éviter une procédure de redressement qui aurait pu conduire à la liquidation pure et simple de la société, qui emploie 5 000 salariés.

Le syndicat des pilotes appelle à la grève jeudi 14 novembre contre l'augmentation de la fiscalité – LePoint.fr/AFP 11 novembre 2024

Le syndicat national des pilotes de ligne (SNPL) a annoncé une grève et un rassemblement le jeudi 14 novembre. « *Face à la décision du gouvernement d'imposer un milliard d'euros supplémentaires par an au secteur aérien, nous appelons à la mobilisation de tous les pilotes et salariés du secteur* », a déclaré un porte-parole. Un rassemblement est prévu en fin de matinée, près de l'Assemblée nationale.

Dans un communiqué commun envoyé dimanche en fin de journée, plusieurs autres syndicats du secteur, l'Unsa transport, l'Unsa PNC, la CFE-CGC FNEMA, l'Unac, le SNPNC-FO et FEETS-FO, ont annoncé qu'ils appelaient « *tous les salariés du secteur aérien à venir manifester leur désaccord avec cette taxation mortifère pour les emplois devant l'Assemblée nationale le 14 novembre* ».

Concrètement, ce dispositif va relever les tarifs de la taxe sur les billets d'avion. Pour les vols en classe économique, la hausse sera de 2,60 euros par passager à 9,50 euros pour une destination européenne, de 7,50 euros à 15 euros pour les destinations intermédiaires, et de 7,50 euros à 40 euros pour les destinations lointaines, selon le rapporteur général du Budget, Charles de Courson.

L'enfer de la guerre impérialiste et coloniale ou la barbarie capitaliste à l'œuvre.

Qui est Israel Katz, le nouveau ministre de la Défense de Netanyahu qui supervise les crimes de guerre d'Israël ? par Quds News - Mondialisation.ca 07 novembre 2024

https://www.mondialisation.ca/qui-est-israel-katz-le-nouveau-ministre-de-la-defense-de-netanyahu-qui-supervise-les-crimes-de-guerre-disrael/5693750?doing_wp_cron=1731219439.6482429504394531250000

Lu. Rappel.

L'existence de l'État d'Israël s'appuie sur un objectif stratégique immuable : morceler les États arabes de l'Irak jusqu'au Maghreb. Une stratégie définie en 1982 par l'ancien fonctionnaire du ministère israélien des Affaires étrangères, Odeh Yinon dans un article, intitulé «*Stratégie pour Israël dans les années 1980*», paru dans Kivunim (Orientations), revue publiée par le département de l'Organisation sioniste mondiale.

«Les exemples de l'Irak, la Syrie, le Liban, la Lybie, le Soudan illustre de manière éclatante cette stratégie où les États occidentaux avec, à leur tête, l'impérialisme états-unien ont apporté et apportent leurs contributions militaires drapées sous l'étendard des droits de l'homme et de la responsabilité de protéger. Cette stratégie, toujours d'actualité, a pour but ultime l'avènement du Royaume d'Israël du Nil à l'Euphrate».

Mais s'il est assez aisé d'entrevoir le chemin que trace l'entité sioniste pour réaliser le Royaume d'Israël, qu'en est-il de ceux empruntés par certains États arabes ? Et les principaux États arabes concernés sont les monarchies du Golfe, l'Égypte, premier État signataire de paix avec l'entité sioniste suite aux accords de Camp David en 1979, suivi par le Royaume de Jordanie en 1994 et les États signataires des Accords d'Abraham.

Afin de répondre à la question et de mesurer le chemin parcouru par ces États, il suffit de rappeler la Résolution de la Ligue arabe datant de 1981, à la demande de l'État algérien.

Après l'exclusion de l'État égyptien, «le Conseil de la Ligue des États arabes a tenu une réunion extraordinaire, au niveau des ministres des Affaires étrangères, au siège de la Ligue à Tunis pour examiner la situation dangereuse qui prévaut dans la région moyen orientale. Le Conseil a examiné avec un grand sens des responsabilités nationales, la situation explosive qui prévaut dans la région, à la suite de l'intensification des bombardements barbares contre les villes et villages libanais, de la guerre d'extermination menée par Israël contre le peuple palestiniens».

Quarante-trois ans plus tard, l'entité sioniste poursuit la même stratégie tandis que la majorité des membres de la Ligue ont, non seulement, abandonné le peuple palestinien et le peuple libanais mais collaborent avec l'entité sioniste sous différentes formes, en particulier, militaire et commerciale.

Comme l'a souligné le ministre israélien de l'Économie, Nir Barkat : «*il n'y a aucun changement dans les relations commerciales*».

À n'en pas douter, le peuple palestinien vit une nouvelle Nakba (grande catastrophe, génocide), avec l'accord tacite de ces États arabes.

L'Iran appelle à exclure Israël de l'ONU après une frappe en Syrie – BFMTV 11 novembre 2024

Au moins neuf personnes ont été tuées ce dimanche 10 novembre dans une frappe israélienne sur Damas. En réaction, l'Iran appelle à des actions contre l'État hébreu, et notamment son « *exclusion des Nations unies* ».

L'Iran a demandé un embargo sur les armes contre Israël et son exclusion des Nations unies, après une frappe en Syrie ayant tué neuf personnes ce dimanche 10 novembre selon l'Observatoire syrien des droits de l'homme (OSDH).

L'OSDH a indiqué qu'au moins neuf personnes, dont un commandant du Hezbollah, ont été tuées dans une frappe israélienne au sud de Damas sur un appartement appartenant à des membres du mouvement libanais allié de l'Iran.

Depuis le début de la guerre civile en 2011 en Syrie, Israël a conduit des centaines de frappes sur le pays voisin visant l'armée syrienne et des groupes soutenus par Téhéran, dont le Hezbollah, déployés en soutien aux forces gouvernementales syriennes. BFMTV 11 novembre 2024

Espagne.

Inondations en Espagne : à Valence, des milliers de personnes manifestent contre les autorités - francetvinfo.fr 9 novembre 2024

Une foule compacte s'est rassemblée sur la plus grande place de Valence, samedi 9 novembre. Des dizaines de milliers de manifestants sont venus crier leur colère devant la mairie de la ville. "*On ressent un mélange de rage, de tristesse et d'épuisement*", résume un homme. "*Assassins !*", scandent certains manifestants, quand d'autres un peu plus loin développent des banderoles qui appellent à la démission du président de la région Carlos Mazon.

J-C - 130.000 personnes selon la presse espagnole était indiqué dans la vidéo, devenues "*des dizaines de milliers*" avec France Info !

Etats-Unis.

Quand ils avouent implicitement que les instituts de sondages et leurs relais médiatiques ne servent à rien, sauf à manipuler la population. Mieux, ils savaient que Kamala Harris serait battue tout en faisant croire le contraire jusqu'à la dernière minute.

J-C - Après les critiques virulentes qui se déversèrent sur les médias et les instituts de sondages pour n'avoir pas prévu la victoire de Trump, France Info dégage la marge d'erreur de 5%, qui en quelque sorte rend caduc l'absolu totalité des sondages, dans la mesure où la différence en pourcentage des différents protagonistes en lice est généralement inférieure à 5%.

Résultats de l'élection présidentielle américaine : la large victoire de Donald Trump avait-elle été anticipée par les sondages ? - francetvinfo.fr 7 novembre 2024

La superposition des moyennes des derniers sondages montre qu'en réalité, les résultats sont conformes aux marges d'erreur des intentions de vote. Franceinfo vous explique pourquoi à l'aide de trois graphiques.

Les sondages ne produisent pas des résultats précis, mais plutôt des fourchettes de valeurs auxquelles il est possible de se fier selon un certain degré de confiance retranscrit dans les marges d'erreur.

Il ressort très clairement que les fourchettes des scores possibles de chaque candidat se superposent. Kamala Harris était créditée d'un score allant de 46,4% à 51,6% des intentions de vote pour le vote populaire au niveau national. Et Donald Trump d'un score de 45,7% à 50,9%. D'après ces moyennes, les candidats étaient donc tous les deux en capacité de l'emporter. francetvinfo.fr 7 novembre 2024

J-C - Autrement dit l'un et l'autre avaient autant de chance de l'emporter, mais ce n'est pas ce qu'ils affirmèrent. Alors comment vont-ils tenter de s'en sortir ? En expliquant que, puisque le score final des deux candidats, 47,9% pour Harris et 50,5% pour Trump, correspond à la fourchette fixée par les sondages pour les deux candidats, entre 46,4% à 51,6% pour Harris et 45,7% à 50,9% pour Trump, il n'y a pas matière à critiquer les médias français.

Sauf que le problème est ailleurs, il réside dans le fait que les médias français savaient pertinemment que la majorité des sondages américains donnaient Trump gagnant depuis au moins un mois, et ils n'en ont pas tenu compte, pire, ils ont fait campagne ouvertement pour Harris.

Moralité ou conclusion : Les médias français sont encore plus pourris que les médias américains. Allez, soyez Charlie, de la merde, oui !

https://www.francetvinfo.fr/monde/usa/presidentielle/resultats/infographies-resultats-de-l-election-presidentielle-americaine-la-large-victoire-de-donald-trump-avait-elle-ete-anticipee-par-les-sondages_6881447.html

Commentaires d'internautes.

1- Article à encadrer! Qui explique pompeusement que l'interprétation des sondages pouvait anticiper tout et son contraire. En clair que les sondages ne servent à rien. Mais ça, seuls les journalistes (de france-info...) semblent ne pas l'avoir encore compris !

2- Voici une nouvelle preuve du côté néfaste et pervers des sondages. Réalisés en nombres de plus en plus importants, seuls sont diffusés ceux qui servent la cause du ou des médias qui les diffusent.

Ainsi, l'élection de Trump n'étant pas souhaitée par certaines élites et courants de pensée américains, les sondages publiés et les commentaires associés ont maintenu jusqu'à la veille de l'élection, qu'il y avait une grande incertitude. Un scénario de révolte, voire de violences, a même été largement diffusé si Trump venait à perdre !

Et aujourd'hui, ne pouvant plus cacher cette manipulation, les sondeurs et les médias concernés, nous abreuvent de justifications pour essayer de se disculper !!! Quelle honte !

Mais pour ceux qui ont un peu de mémoire, rappelez-vous ce qui s'est passé, en France, pour les législatives, où les médias, s'appuyant sur des sondages, ont fait croire aux Français que le RN allait avoir la majorité absolue ! Pour, la semaine suivante, dire aux Français qu'ils avaient bien réagi!

Alors que le RN n'était absolument pas en position de majorité absolue.

Et certains en rajoutent en accusant Poutine de manipulations et de fakes news.

On nous aurait menti ? à l'insu de notre plein gré ?

3- J'ai suivi la campagne présidentielle américaine à travers les médias français depuis plusieurs mois. J'avoue avoir eu le plus grand mal à me faire ma propre opinion tant le parti-pris anti Trump était manifeste au fur et à mesure que l'échéance se rapprochait. Il paraissait invraisemblable que le mal (Trump) puisse l'emporter sur le bien (Kamala) ? Combien d'experts, d'analystes, de commentateurs, de philosophes, d'économistes se disputaient sur les plateaux télé pour tenir les propos les plus acerbes à l'encontre de Trump et les plus élogieux vis à vis de Kamala. Mais voilà, les résultats sont tombés et le verdict des urnes n'est pas celui de la doxa médiatique et culturelle.

4- Je lis beaucoup de commentaires disant que les médias donnaient Harris gagnante. J'ai plus lu les médias anglophones que francophones sur le sujet, et suivi des podcasts anglophones (The rest is politics USA, the Newsagents, Americast) qui avaient beaucoup d'intervenants américains, et vraiment la victoire assurée de Harris n'était pas ce qu'ils envisageaient. Beaucoup pensaient que Trump l'emporterait, mais peut-être pas aussi fortement, et pas sur tous les fronts (senate AND house).

5- Je pense que tous les médias mainstream France Inter, France info, FRANCE 2, LCI, BFM TV qui ont propagé la Fake news du résultat Trump/Kamala au coude à coude devraient être condamnés par l'ARCOM pour propagation de fake news et manipulation de l'opinion. Exactement ce qu'il reproche aux réseaux sociaux.

6- Non, les médias qui prédisaient un résultat au coude à coude ne se sont pas trompés : c'est pire, Ils ont menti. Ils ont manipulé l'opinion.

Yémen.

Yémen : les Etats-Unis ont frappé des installations houthies - franceinfo/AFP 9 novembre 2024

La chaîne des Houthis, Al-Massira, a fait état de trois frappes dans plusieurs quartiers de Sanaa, la capitale du Yémen

Les Etats-Unis ont mené plusieurs frappes aériennes dans la nuit de samedi à dimanche 10 novembre visant des installations de stockage d'armes des rebelles houthis au Yémen, a annoncé le Pentagone. franceinfo/AFP 9 novembre 2024

Le Yémen inflige de lourdes pertes à la base israélienne de Nevatim et abattent un nouveau drone MQ-9

<https://reseauinternational.net/le-yemen-inflige-de-lourdes-pertes-a-la-base-israelienne-de-nevatim-et-abattent-un-nouveau-drone-mq-9/>

Ukraine.

Les milices ukrainiennes (Azov) par Luc Ferry sur LCI le plateau est horrifié ...

<https://www.youtube.com/watch?v=mKAbJxjBfcA>

Russie.

Kobiakov : La Russie a conclu des accords de coopération militaire avec 33 pays africains – RT 9 novembre 2024

La Russie considère le partenariat sécuritaire avec les pays africains comme une tâche stratégiquement importante et a déjà signé des accords de coopération militaro-technique avec «33 [États, ndlr.] du continent africain», a annoncé ce 9 novembre, Anton Kobiakov, conseiller du président de la Fédération de Russie, lors d'une conférence de presse.

«Pour la Russie, le rôle de garant de la sécurité des pays du continent africain est une nécessité pratique et vitale» a souligné Kobiakov, également secrétaire exécutif du comité d'organisation du Forum Russie-Afrique qui se tient les 9 et 10 novembre à Sotchi.

«L'Occident n'est pas intéressé à résoudre les conflits en Afrique», a regretté Anton Kobiakov, fustigeant l'«intérêt» de certains pays comme la Grande-Bretagne, la France et les États-Unis de «créer des tensions sur le continent».

«Nous ferons tout notre possible pour que l'Afrique dispose de tout ce qui lui permettra d'assurer son indépendance et sa sécurité», a-t-il souligné.

La Russie envisage d'ouvrir des ambassades en Guinée équatoriale, au Niger, en Sierra Leone, au Soudan du Sud, ainsi qu'en Gambie, au Libéria, aux Comores ou encore au Togo, a révélé par ailleurs le conseiller du président russe.

Moscou envisage, par la même occasion, d'augmenter la part des règlements avec les pays africains en monnaies locales à 90% d'ici 2030. *«La stratégie de développement des relations avec l'Afrique prévoit l'introduction de mécanismes financiers, de paiement, de règlement et d'assurance indépendants des pays hostiles»*, a-t-il précisé.

Le directeur exécutif du comité d'organisation du Forum de Sotchi a rappelé que l'évènement rassemblait plus de 1500 personnes des pays du continent africain, dont 54 délégations officielles et 45 ministres des Affaires étrangères des pays du continent africain.

Haïti.

J-C - Qui gouverne en Haïti ? Les Américains.

**Après le limogeage de son Premier ministre, Haïti s'enfonce un peu plus dans la crise -
Courrier international 11 novembre 2024**

Cinq mois seulement après qu'il a été nommé pour tenter de stabiliser un pays en proie à la violence des gangs, le Premier ministre Garry Conille a été limogé par le Conseil présidentiel de transition (CPT) de l'île, selon le journal officiel haïtien Le Moniteur, publié lundi.

Conille, un médecin de 58 ans, ancien directeur régional de l'UNICEF pour l'Amérique latine et les Caraïbes et *“l'un des favoris de la communauté internationale”*, sera remplacé par l'homme d'affaires Alix Didier Fils-Aimé, propriétaire d'une chaîne de pressing et ancien candidat au Sénat haïtien, précise le New York Times.

La décision de démettre le Premier ministre de ses fonctions intervient après des semaines de conflit entre Garry Conille et le Conseil. Certains analystes ont comparé hier son limogeage à *“un coup d'État politiquement motivé”*, note le New York Times.

Le quotidien américain rappelle que les relations entre le Conseil et le Premier ministre sont tendues depuis le départ. *“Dans un pays connu pour ses factions partisans et ses luttes politiques internes, M. Conille a irrité le Conseil en se rendant par exemple à Washington sans l'en informer à l'avance”*. Plus récemment, il a refusé de remanier son gouvernement comme le CPT le lui avait demandé. Mais *“la goutte qui a fait déborder le vase semble avoir été les efforts déployés par M. Conille pour faire démettre de leurs fonctions trois membres du Conseil accusés de corruption”*, conclut le New York Times.

“En toile de fond de cette crise, l'impact des récentes élections américaines se fait sentir : l'administration démocrate, dont Conille espérait le soutien, a subi un revers qui a encore affaibli sa position”, analysait dimanche le site haïtien Rezo Nodwes, quelques heures avant la publication de la nomination officielle de Fils-Aimé. Courrier international 11 novembre 2024